

Gutachten zur Matratze „Bodyform-Airline“



Voraussetzung für die von unserem Verband geprüften Produkte sind die im Vorfeld durchgeführten Material- und Ökologieprüfungen. Zur Prüfung der Matratze mit dem variierbaren Luftsystem lagen uns sämtliche Zertifikate vor, die hervorragende Ergebnisse der Materialien nachwiesen.

Im Mittelpunkt der Untersuchungen stand die Systemergonomie der Matratze.

Unsere Ergebnisse zeigen hervorragende Stützeigenschaften und die perfekte Entlastung der Wirbelsäule. Dies dient der Regeneration des Rückens und beugt Verspannungen vor.

Die exakte Anpassung des Härtegrades der Matratze ist über die individuelle Einstellung des Luftdrucks möglich. Die Bodyform-Airline kann so an die besonderen Schlafbedürfnisse jedes einzelnen Menschen optimal angepasst werden.

Die einfache Handhabung des Handsteuergeräts zur individuellen Regulierung der Härte ist besonders hervorzuheben.

Die Bodyform-Airline Matratze kompensiert Belastungswirkungen der Wirbelsäule. Flüssigkeit kann während der Schlafphase in die Bandscheibe einströmen, die „ausgepressten“ Bandscheiben saugen sich über Nacht wieder voll und erholen sich.

Die hohe Punktlastizität der Matratze verringert den Druck an den Belastungsstellen (wie z.B. Schulter und Hüfte) und ermöglicht so einen ruhigen, erholsamen Schlaf. Der viscoelastische Schaumstoff der Liegefläche in Kombination mit der individuellen Härteregulierung des Matratzenkerns bietet einen hervorragenden Schlafkomfort.

Das Mikroklima trägt durch die Luftdurchlässigkeit der Liegeoberfläche und die verwendeten, nach Öko-Tex Standard geprüften Materialien, wesentlich zum erholsamen Schlaf bei.

Die Kombination der Materialien, die Handhabung und die ergonomischen Eigenschaften haben uns bei dieser Matratze überzeugt.

Aus Sicht der IGR (Interessengemeinschaft der Rückenschullehrer/innen e.V.) ist die Bodyform Airline Matratze als rückengerechtes Produkt rundum zu empfehlen.

Nürnberg, 11.01.2008

Christian Brunner

1. Vorsitzender

Interessengemeinschaft der Rückenschullehrer/innen e.V.